RETRAITES ■ L'intersyndicale appelle à une nouvelle mobilisation, le 31 janvier

« On veut un départ à 60 ans »

L'intersyndicale du Cantal veut maintenir la pression enclenchée par la manifestation du 19 janvier, en appelant à une nouvelle mobilisation contre la réforme des retraites, mardi 31 janvier.

Anna Modolo

epuis trente ans, c'est la 8° réforme sur les retraites, et elle ne va toujours pas dans le sens de nos revendications », scandait Jérôme Donore, secrétaire départemental de la CGT, lors de la réunion de l'intersyndicale pour évoquer les prochaines actions de mobilisation contre le report de l'âge légal à 64 ans de la réforme des retraites.

Et de poursuivre : « Elle ne prend pas en compte la pénibilité, ni l'intégration des primes, ni les aménagements de fin de carrière... Beaucoup de choses ne vont pas. On arrive à discuter à huit organisations syndicales, c'est un sujet qui rassemble! »

Les revendications sont nombreuses pour FO, la CGT, la FSU, la CFDT, Solidaires, l'UNSA, la Fédération Autonome SPP-PATS et Voix lycéenne. « La retraite, il faut la prendre



REVENDICATIONS. Un nouvel appel à la grève est lancé pour le mardi 31 janvier. Dans l'intervalle, les syndicats organiseront plusieurs actions pour distribuer des tracts. PHOTO JÉRÉMIE FULLERINGER

jeune, mais surtout vivant, déplorait Landry Damigon, (Fédération Autonome SPP-PATS). Quand on sait qu'un quart des travailleurs pauvres meurent avant 62 ans, on peut s'interroger. »

4.250 Cantaliens dans la rue, le 19 janvier

L'un des enjeux au lendemain de la manifestation du 19 janvier, qui a rassemblé 4.250 personnes dans les rues du Cantal, était déjà de maintenir la pression. L'intersyndicale appelle à une nouvelle mobilisation, mardi 31 janvier. Le départ se fera depuis la gare d'Aurillac, à 10 heures. Le cortège se dirigera vers le centre hospitalier, passera par la rue Jules-Ferry pour atteindre la place des Carmes à 10 h 30, lieu symbolique où les syndicats espèrent voir grossir le rassemblement. Il prendra ensuite la direction du Conseil départemental, avant de remonter vers le Square et de revenir par les Carmes. « S'abstenir, c'est voter pour. On espère qu'on sera encore plus nombreux. 10.000 personnes dans le Cantal. »

L'intersyndicale cherche aussi, à interpeller les élus du département « sur leur position sur ces débats », a relaté Thierry Couderc (FO).

▶ Pétition. L'intersyndicale a mis en ligne une pétition « Retraites : non à cette réforme injuste et brutale ! » sur change.org, qui avait recueilli 743.235 signatures hier soir.